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ご意見・ご要望はお気軽にどうぞ

日本共産党 市議会議員日本共産党 市議会議員

あぐい初美 議会
だより

お気軽に
ご相談ください

議会質問
動画はこちら

TEL．２５６‐５８９７
FAX．２８４‐９３２６

保育士の配置基準改善（25対1）の早期実施を
　国は75年ぶりに４・５歳児の保育士配置基準を25対1に改善する方針を示しました。
しかし、国は保育士不足を理由として、経過措置として当分の間は従前の基準（30対
1）で運営することも妨げないとしています。あぐい議員は、千葉市は25対1の基準で
保育できる保育士を確保して、充実した保育ができるよう求めました。
　市は「国の改正内容を踏まえ、市における基準の改正を検討していく」と答えました。

全公立保育所での主食
提供の早急な実施を
　今年10月から21か所、来年1月から6か所で主食の提供が始まりま
すが、残りの22か所については実施時期が未定となっているため、早
期実施を求めました。
　市は「保育所によって新たな厨房
機器の設置や電源工事などが必要と
なるため、準備を整えた保育所から
順次、実施したい」と答えました。

市営住宅の空き駐車場
利用の幅広い周知を
　市営住宅の空き駐車場のシェアリングサービスは、一般の
人が利用できることが知られていないため活用されていませ
ん。あぐい議員は「看板やポスターなどで周知を行い、利用
しやすくすべき」と求めました。
　市は「多くの方に利用してもらえるよう、民間事業者と協
議を行いながら現地に案内を表示するなど周知の方法を検討
していく」と答えました。

　小中台小学校の子どもルームの子
どもたちが多く利用する押しボタン式
信号に車止めが設置され、安心して
信号待ちができるようになりました。

　宮野木公園近くのトンネルの電灯が
切れたため、電灯の改修を要望しま
した。電灯は以前より小型ですが、
LEDで明るくなり安全に通行ができ
るようになりました。
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美
初
喰
安

嘉
文
崎
松
小

部
阿

智 夫
秀
井
桜

史
隆
合
川

辺
渡

忍 み
と
さ
坂
小

屋
守

聡
千葉市の教育に関する請願（提出者：全千葉教職員組合） 〇 × × × × × × ×
千葉市手話言語条例 提案 × × × × × × ×
共産党：日本共産党千葉市議会議員団、自民党：自由民主党千葉市議会議員団、公明党：公明党千葉市
議会議員団、立民・無：立憲民主・無所属千葉市議会議員団、維・無：日本維新の会・無所属の会

意見書・請願・条例に対する各会派・各議員の態度
（〇＝賛成　×＝反対）

ろっぽう水のみち遊歩道の
ベンチ改修実現
　昨年5月に要望していたベンチの改
修が2月末に完了しました。遊歩道を
散歩する高齢者から喜ばれています。

トンネルの電灯のLED化で
明るく安全に

信号の待機場所に安全対策
（車止め設置）

意見書名＼会派名 共産党 自民党 公明党 立民・無 維・無
自民党派閥の政治資金パーティー収入を
巡る裏金事件の真相解明を求める意見書 提出 × × 〇 ×
被災者生活再建支援法における支援額
及び支援対象の拡充を求める意見書 提出 × × 〇 ×
志賀原発と柏崎刈羽原発の廃炉を求める
意見書 提出 × × × ×
食品ロス削減への国民運動のさらなる推進
を求める意見書 〇 〇 提出 〇 〇


